
 
 
 

交通事務委員會  
2010至 2011年度立法會會期  

 
政府當局擬透過提交資料文件向事務委員會匯報的事項一覽表  

(截至 2010年 11月 22日為止的情況 ) 
 

(有  * 符號的項目沒有納入立法會秘書處紀錄的  "待議事項一覽表 "及
"跟進行動一覽表 ") 
 
 

項目  建議的提交時間  
 

1. 錦壆路的改善及擴建工程* 
 

當局建議進行工程，以提供連接大生圍

及青山公路 (潭尾段 )的直接路線，以及紓

緩 元 朗 錦 綉 花 園 與 錦 壆 路 交 界 處 的 交

通。如委員對有關資料文件沒有異議，

當局會於 2011年年初將有關建議提交財

務委員會轄下工務小組委員會考慮。  
 
 

2010年 12月／  
2011年 1月  

2. 貨車在倒車時的安全問題  
 

由鄭家富議員建議。事務委員會對上一

次在 2006年 10月 24日及 2007年 5月 25日
的會議上討論此事。鄭議員希望在該兩

次會議後跟進此方面的進展。  
 

2011年年初  
(如可能的話 ) 

 
 

 

3. 非專營巴士營辦商的車輛維修保養規定  
 
由劉江華議員建議。事務委員會於2008年
6月 30日的會議上討論加強 "長命斜 "的安

全時，劉議員強調需確保非專營巴士營

辦商進行的車輛檢驗次數與專營巴士相

若。他要求政府當局跟進有關非專營巴

士營辦商的車輛維修保養規定事宜，並

在適當時候匯報此方面的發展。  
 
 

有待確定  
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項目  建議的提交時間  
 

4. 豁免用於拉票活動的車輛受《道路交通
(交通管制 )規例》(第 374章，附屬法例G)
第 53(2)條的規管  

 
在研究《道路交通條例》下 4項附屬法例

的小組委員會上，部分委員認為，政府

當局應從更廣泛的角度來考慮問題，而

擬議的修訂規例的目的不應只是方便將

在香港迪士尼樂園舉行的花車巡遊，亦

應利便在選舉期間進行的拉票活動。政

府當局認為，在此類車輛上站立的乘客

的安全規定超出了當時對法例作出修訂

的範圍，但政府當局承諾對此項建議另

作詳細研究。  
 

有待確定  

 
 
 

立法會秘書處  
議會事務部 1 
2010年 11月 22日  

 
 


